

don Marceliano Santamaría y por las autoridades de aquella provincia que han venido a Madrid con motivo de la Exposición hoy inaugurada.

Han asistido también el Director de Bellas Artes, marqués de Lozoya; el de Primera Enseñanza, don Romualdo de Toledo; los representantes diplomáticos del Japón y Santo Domingo; el Gobernador Civil de Guadalajara, don Juan Casas Fernández; el Presidente de la Diputación, señor García Hernández; el Alcalde de la Capital, señor Fluiters, y algunos otros representantes de entidades e institutos locales. Estaban también el Cronista de Guadalajara, don Francisco Layna Serrano; don Tomás Camarillo Hierro, autor de la magnífica colección de fotografías expuestas; don Agustín de Figueroa, don José Sanz y Díaz, don Antonio de la Torre, don Andrés Ovejero, el Padre Andrés María Mateo y otras personalidades de nuestra vida literaria.

Antes de la hora señalada para el acto inaugural estuvo en la Exposición el Alcalde de Madrid, señor Alcocer, que la visitó detenidamente, retirándose después porque tenía a la misma hora quehaceres de carácter inaplazable que requerían su presencia en otro lugar.

El Ministro y los Directores generales, guiados en su visita por las autoridades de Guadalajara, recorrieron la Exposición y elogiaron calurosamente el acierto de su iniciativa y de su realización. Se muestran allí setecientas hermosas fotografías de paisajes, costumbres, reliquias de historia y de arte de aquella provincia española, tan desconocida para muchos. A través de esta colección fotográfica, Guadalajara se nos presenta como una de las tierras españolas más

(Continuará)

